

# 目 录

科学与管理 2010年第4期

## 创新管理

- 论质量管理原则在高校管理体制中的推广……………邱建国等(05)
- 地方综合科研机构存在与发展的理论解释……………裘著燕等(08)
- 论现代职业经理人激励机制的构建……………李宁琪等(14)
- 塑造芜湖市自主创新城市文化品牌研究……………苏国红等(19)

## 软科学研究

- 山东省政府引导企业科技投入的动态模拟研究……………李新运等(22)
- 自组织理论视角下的企业环境责任研究……………魏 东等(26)
- 提高山东省高新技术龙头企业竞争能力的研究……………韩仁生(30)

## 发展战略

- 我国地方科学院管理与运作模式及其发展动向分析……………史会斌等(33)
- 发展低碳绿色能源 打造太阳能产业强省……………王玉刚等(39)
- 论我国应对国际金融危机影响的财政政策……………陈焕新等(42)

## 企业管理

- CRM 实施战略研究: 企业组织结构与企业文化层面……………乔晓华等(45)

|                                          |          |
|------------------------------------------|----------|
| 大型航空航天企业复杂产品体系研发与制造过程的组织间合作结构研究          |          |
| .....                                    | 张华照等(48) |
| 基于SWOT 分析的内蒙古中小企业战略选择.....               | 王景峰等(53) |
| 保险代理中的委托——代理人激励模型.....                   | 高亚利等(56) |
| 论现代呼叫中心(Call Center)的功能演进及发展趋势...李 莉(59) |          |

公共管理

|                              |          |
|------------------------------|----------|
| 上海新江湾城熟地开发的探索.....           | 李晓楠(62)  |
| 政府监管文化产业的策略研究.....           | 朱 苗等(65) |
| 试论民间资本的投融资空间布局的理性及其价值趋向..... | 刘庆斌(70)  |
| “乌合之众”与领导策略.....             | 梁国越(73)  |

教育管理

|                       |          |
|-----------------------|----------|
| 我国民办高等学校营销策略探析.....   | 娄自强等(77) |
| 创新形势下的高校科研管理队伍建设..... | 陈 平(79)  |

# SCIENCE AND MANAGEMENT (Bi-monthly)

Vol.30, No.4

## CONTENTS

- 05 Discussion on the Popularization of Quality Management Principles  
for Management Mode in Universities.....QIU Jian-guo et al.
- 08 Theoretical Explanations on Existence and Development of Regional Comprehensive  
Research Institutions.....Xi Zhu-yan et al.
- 14 On Constructing the Incentive Mechanism of Modern Professional Managers.....LI Ning-qi et al.
- 19 A study on the Shaping of the Urban Cultural Brand of Independent Innovation of Wuhu City  
.....SU Guo-hong et al.
- 22 The Research of Dynamic Simulation in Shandong Provincial Government Leading R&D  
of Enterprises.....LI Yin-yun et al.
- 26 A Study on Corporate Environmental Responsibility Based on Self-organization Theory  
.....WEI Dong et al.
- 30 A Study on Improving the Competitiveness of High and New Tech Enterprises  
in Shandong Province.....HAN Ren-sheng
- 33 The Management, Operation and New Directions of China Regional Academy of Science  
.....SHI Hui-bin et al.
- 39 Developing Low-carbon Green Energy and Building Solar Energy Industry Province  
.....WANG Yu-gang et al.
- 42 China's Fiscal Policies Reply with the Global Economic Crisis.....CHEN Huan-xin et al.
- 45 The Research of CRM Implementation Strategy: The Level of Organizational Structure  
of Enterprises And Enterprise Culture.....QIAO Xiao-hua
- 48 Research on the Organization Cooperation Structure in the Process of Complex Product  
System R & D in Large Aerospace Firms.....ZHANG Hua-zhao et al.
- 53 Strategic Choice of Inner Mongolia SME Based on SWOT.....WANG Jing-feng et al.
- 56 The Incentive Mechanism of Principal-Agent in Insurance Agent.....GAO Ya-li et al.
- 59 The Function Evolution and Development Tendency of the Call Center.....LI Li
- 62 Exploration for Development of Developed Land of Shanghai New Jiangwan City.....LI Xiao-nan
- 65 Strategy Research on Government Supervise Cultural Industries.....ZHU-Miao et al.
- 70 The American Folk Capital Investment and the Rational Layout and Value Orientation  
.....LIU Qing-bin
- 73 "Rabble" and The Leadership Strategies.....LIANG Guo-yue
- 77 Marketing Strategy Analysis of China's Private Colleges and Universities  
—A Case Study in Shandong Province.....LOU Zi-qiang et al.
- 79 Construction of Higher College Science Research Administration Groups Under New Situation  
.....CHEN Ping